

5月19日(日)



異国の文化を体験！

《三島商工会議所 TMO ホール》

国際交流フェアでは、「世界の踊り」として、タヒチアンダンスやバリガムラン&ダンス、ズンバなどが披露されたほか、「世界の料理」として、メキシコやインドネシアなどの料理が販売され、来場者は各国から集まった珍しい料理を味わい、楽しみました。

5月19日(日)



Village ～ヴィレッジ 三島 楽寿園～

《楽寿園》

Village は、ものづくりを生業とする選りすぐりの作家さんたちが全国から集まるイベントで今年で4回目を迎えます。各作家の個性的な作品が多く並び、クオリティーの高いクラフトマーケットに来場者も大満足の様子でした。

5月25日(土)・26日(日)



三島のまちが花であふれました

《楽寿園ほか市街地》

市内各所で、第7回みしま花のまちフェアが開催されました。2日間で29,000人が来場し、天気にも恵まれ、三島のまちが花と笑顔で溢れました。フラワーマンコンテストでは子どもたちが思い思いに花で彩り、自分をアピールしました。

市公式 Facebook ページでお届けしている記事から、話題のものを掲載しています。



5月25日(土)



統一美化キャンペーン

《中心市街地》

市役所本館前駐車場で出発式を実施したあと、中心市街地を各地区に分かれてポイ捨てごみの回収をしたほか、三島駅南口周辺ではボーイスカウト・ガールスカウトの皆さんによる街頭啓発活動が行われ、環境美化および不法投棄防止を呼びかけました。



6月6日(木)



三島甘藷のつる挿し体験

《佐野》

佐野小の1、2年生の児童と伊豆佐野保育園の3歳児以上の園児が三島甘藷のつる挿し体験を行いました。植え方の説明を受けた後、事前に掘られていた穴につるを挿し、その周りの土をトントンと固めました。10月下旬には、収穫体験が予定されています。

5月27日(月)



訓練の成果を披露！

《三島消防署》

富士山南東消防組合隊員の訓練成果を調査する「査閲会」がおこなわれました。「ロープブリッジ渡過」や「はしご登はん」、「ほふく救出」など7種目を披露。日ごろの訓練の成果を出そうと声をかけ合う隊員たちの姿は凛々しく、頼もしいものでした。

6月9日(日)



歯と口の健康まつり

《生涯学習センター》

お口の健康づくりに関する知識の普及・啓発を目的に「第33回歯と口の健康まつり」を開催しました。三島市歯科医師会による歯科健診、ブラッシング指導、オーラルフレイルチェックなどが行われ、たくさんの人でにぎわいました。

6月8日(土)



三島ホテルまつり、リメンバー六反田

《楽寿園・広小路笑栄通り》

三島ホテルまつり第2弾イベントが開催されました。ダンスや音楽の楽しいステージが繰り広げられ、たくさんの美味しいものが並びました。おもちゃの当たるクジや金魚すくいなどの出店もあり、子どもたちも家族と一緒に夜のお出かけを楽しみました。

